

# 学 校 だ よ り

令和5年5月10日発行  
小野市立旭丘中学校  
TEL 0794-63-2750



## 令和5年度 旭丘中学校 校長 田中 直樹

新緑に色とりどりの花々が映え、風薫る5月となりました。保護者の皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

平素は、本校の教育活動に深いご理解と温かいご支援をいただきありがとうございます。今年度、旭丘中学校は、教育目標である『夢と希望を持ち、心身ともにたくましく、共に生きる』を教育活動の基盤にし、『「規律・活力」「豊かな感性を育む」校風づくり—互いに磨き合い、夢と希望をかなえる教育活動の実現—』を今年度の重点目標に設定し、規律ある集団づくりを進め、集団内での多くの経験・体験を通して、心豊かな感性を育み、生徒や保護者の皆様にとって魅力ある校風づくりを目指しています。

また、小学入学から中学卒業までの9年間は、子供たちが心身共に大きく成長する大切な時期で、旭丘中学校区では、9年間を見とおして「社会的自立への基盤づくり」を目標に、児童・生徒を育成する小中一貫教育に取り組んでいます。中でも、中学時代では、生徒一人一人が、人としての「人生の基盤」をしっかりと構築できるよう進めています。

これからの子どもたちが生きる時代は、高度情報化やAIのめざましい進化等、社会が急激に変化し、先の見通しが見えない世の中であると言われていています。そんな時代にも臨機応変に対応して、将来にわたり「夢や希望を追い求め、歩み続けられる生徒」を育てていくために、教職員一同、保護者の皆様と連携を密にして、精一杯本校教育に努めて参りますので、本年度も、本校教育活動にご理解ご協力をお願いいたします。

### ☆3つの重点指導☆

#### ① 学習指導

今年度の目標として、「主体性を持った学習姿勢を育てる教育活動の創造」を研究推進テーマとしています。「主体性を持った学習姿勢」を育てる工夫として、思考力、判断力、表現力を深める授業展開の工夫、小集団を活用し、協同的な課題探究型の授業の構築、GIGA スクールの推進、「家庭学習の手引き」を活用した自学自習の学習習慣の確立、脳の活性化を図るウォーミングアップ学習の教科別の工夫ある取り組みの推進と発展、読書習慣の定着、小中一貫教育の推進などを充実させていきたいと考えています。

#### ② 道徳指導

学校経営方針である「豊かな感性を育む」校風づくりに基づき、道徳指導部会では今年度の目標として、「他者の価値観から学び、主体的に判断する力を育む道徳」を掲げています。これからの時代をたくましく、そして心豊かに生きていくために考えなければならない大切なキーワードである「多様性」。それぞれが持っている様々な考えに出会う学びができるよう、すべての教育活動の中で、特に「対話」を重視しながらの活動を推進していきたいと思ひます。

#### ③ 特別活動

目標は「魅力ある人づくりと居心地のよい学級を育む特別活動の充実」です。特に、「活力があり、共に生活する喜びを感じることが出来る魅力ある学級づくり」「常に向上心を持ち、互いに磨き合い、共に支え合う、企画力ある生徒会活動の推進」「地域との交流を深め、連帯感と達成感を育てる学校行事の創造」の活動を通して、レジリエンス(困難克服力)を鍛えていきたいと考えています。また、行事や専門部活動などを通して集団の力と、生徒個々の自治能力向上を図り、「自律」につながる成長を目指します。

### ☆転入された先生方から生徒へのあいさつ☆

23年ぶりに帰ってきました。前回は理科教師でしたが、今回は新設の通級教室を担当します。また、皆の様子を見せてもらうため神出鬼没ですが、気にせず集中してくださいね。

『我以外皆我師』小野中学校から転勤してきました。旭丘中学校での生活は初めてです。いろいろと教えてくださいね。無限の可能性を秘めている皆さんとの生活が楽しみです。

私はヒマワリの黄色が好きです。みなさんは何色が好きですか。春の桜、秋の紅葉、冬の澄んだ青空、たくさん色がありますが、この旭丘中学校で、皆さん個々の色をともに輝かせていきましょう。

小野で生まれ、小野で育ち、ついに小野で働くことが叶いました。みなさんの地元の少し先輩として、たくさんのことを伝えられればと思います。共に頑張りましょう。よろしくお願いします。

自然豊かな環境で、活力のある旭丘中学校に着任できたことを大変嬉しく思っております。これからの皆さんとの学校生活を楽しみにしています。よろしくお願いします。

栄養教諭として旭丘中学校に着任できたことを大変嬉しく思っております。皆さんが安心して食べることで出来るおいしい給食を提供できるよう、尽力したいと思っています。よろしくお願いします。

教師として14年間、退職後も何度か旭丘中学校で働きました。今年も機会は多くありませんが、出会うたびに成長していく皆さんとの学校生活を楽しみにしています。よろしくお願いします。

この度は介助員としてお世話になります。いつも元気な声で挨拶してくれる、素敵な旭丘中学校の皆さんと一緒に過ごせることをとても嬉しく思っております。よろしくお願いします。

### ☆新年度がスタートしました☆

4月から新学期がスタートして1か月が経ちました。新たな学年、学級、仲間と共に、これからの様々な活動に取り組み、切磋琢磨し、生徒一人一人が生き生きと生活していけるよう、教職員一同、志を持ってサポートしていきます。

7年生は、初めての中学校生活にも少しずつ慣れてきました。生活の中では、すぐ素直で明るく元気に取り組んでいます。5月1日からのHAP体験でも誰とでも仲良く活動する姿が随所に見られました。『Jump』を学年目標として、これからの様々な行事を通して、たくさん成長していけるようサポートしていきます。

8年生は、新しく後輩を迎え、リーダーシップをとった行動や、係活動に意欲的に取り組む姿勢から成長を感じます。『理想の中学生』を学年目標とし、それぞれの理想とする中学生を追求していきます。今月にはトライやる・ウィークも控えており、生徒一人一人が意識を高めた生活を送っています。

9年生の学年目標は、『Train for the future』。何事にも辛抱強く、個人・集団共に鍛え続けて成長してほしいという思いを込めています。新学期、スタートしてからの9年生は、最上級生としての自覚を持った行動が見られました。部活動や縦割り清掃時には、率先して取り組み、後輩には優しく丁寧に指導しています。